
Antwort der Verwaltung: 

 

Laut Beschluss des Rates vom 25.03.2021 (SV-Nr. 16//1720) wurde die Verwaltung beauftragt, 

hinsichtlich der Beteiligung des Landkreises Friesland an den Kinderbetreuungskosten die Ergebnisse 

der Arbeitsgruppe der Kämmerer abzuwarten und danach weitere Verhandlungen zu führen. Die 

Entscheidung über die Ergebnisse sollte der Verwaltungsausschuss treffen. 

 

Die Ergebnisse der Verhandlungen wurden dem Verwaltungsausschuss am 20.07.2021 (SV-Nr. 

16//1820) vorgelegt und mehrheitlich zustimmend zu Kenntnis genommen. Der neue Vertrag mit 

dem Landkreis Friesland befindet sich in derzeit in Erstellung und wird dann im zuständigen 

Fachausschuss öffentlich beraten und dem Rat zur Beschlussfassung vorgelegt. 

 

 

 

 

 

Idel      Böhling 

Fachbereichsleiterin     Bürgermeister 


